

**Nouvel embellissement du village
et INAUGURATION du verger communal
le 20 novembre 2015**

De nombreux articles en font état ; de nombreuses émissions radio ou télévision le rappellent : l'utilisation des pesticides va être interdite les années prochaines et les collectivités locales se doivent de prendre des initiatives.

Ce nouvel état d'esprit conduit les villages à revoir leurs décorations : de moins en moins de fleurs annuelles, de plus en plus de bandes enherbées.

Pour répondre à ces nouvelles exigences, pour réduire nos frais de fonctionnement tout en continuant à améliorer notre cadre de vie, le Conseil Municipal et la commission fleurissement ont réfléchi à un projet d'embellissement différent dans le village. Ce projet d'un montant total de 3 992.50€ a été présenté à la Région qui le subventionne à hauteur de 50 % - (Pour rappel ces dernières années, les dépenses en produits phytosanitaires s'élevaient à 1600€/an et le coût des dépenses en plantes annuelles à 1500 €/an).

Il s'agit de repenser le visuel de la commune en prenant en compte l'entrée du bourg route de Bourges, les trottoirs, le pourtour de la salle des fêtes et l'aménagement des places.

Dans cette optique, il est créé un verger communal dont le but est de donner une image rurale du village mais aussi d'animer un lieu de rencontres entre les générations et de mettre à la disposition des enfants un outil pédagogique.

Ce projet a été conçu par Mme Marq paysagiste, et l'association « les Amis de Pesselière » spécialisée dans le retour des espèces anciennes d'arbres fruitiers du Berry.

Autour de la salle des fêtes et des places, de nouveaux parterres à partir de plantes vivaces et de rosiers vont être installés.

Enfin, le bord des trottoirs sur le domaine public, pourra être embelli par des plantations de vivaces et de rosiers, avec les habitants volontaires

Le 20 NOVEMBRE prochain sera une journée d'inauguration consacrée à cette nouvelle approche avec le programme suivant animé par Mme Marq et l'association les Amis de Pesselière.

- 1) Pour les enfants des écoles : matinée et après-midi :
 - Chaque classe de l'école de Soye en Septaine va venir avec l'enseignant pour découvrir les arbres fruitiers et leur entretien ; les enfants vont planter des aromates dans le jardinet prévu à cet effet.
 - Dans le cadre de l'accueil périscolaire, une classe va réaliser et installer des panneaux indiquant les espèces plantées.
- 2) Pour tous les habitants :
 - Possibilité de visiter la plantation du verger communal toute la journée du 20 novembre (à l'entrée du village route de Bourges)
 - A 18 h 30 au 1^{er} étage de la mairie, une conférence avec diaporama, animée par Mme Marq paysagiste sera l'occasion de s'informer sur une nouvelle forme d'embellissement sur le domaine public (bords de trottoirs, le long des murs...). Tous ceux qui seraient partants pour cette nouvelle dynamique pourront se faire connaître. Ils se verront remettre un rosier et une plante vivace lors de la cérémonie des vœux avec signature d'une convention.

Nous espérons que vous participerez nombreux à cette nouvelle initiative. Un pot de convivialité clôturera cette journée.

Marie-Françoise LOISEAU